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你说我办

整理 记者俞晓赟

看过来
前舒村的

将重设警示标
志，并将该处安全
防 护 工 作 列 入
2016年工作计划。

▲▲

看过来
东虹、西虹花苑的

剩余路灯亮
化将于 3 月底前
完工。

▲
卢先生来电：芝英镇前舒村村口，

有一条 2 米多宽的小路，旁边正好有

一口池塘，经常有车子掉入池塘，近日

又发生了一起。建议相关部门在该小

路设立护栏等安全防护措施。

芝英镇回复：该路段确实发生过

多次该类事故。池塘旁原来设置了警

示标志，但在事故中损坏。村两委近

期将重新在该处设置警示标志，提醒

来往车辆，并将该处安全防护工作列

入 2016 年工作计划。由于掉入池塘

的多为经前舒村抄近道至堰头村的车

辆，对路况不熟悉，且车速较快，建议

市民前往堰头村绕行东永一线或村庄

外围的绕村道路。

记者俞晓赟报道 “又有车掉进

池塘里了，幸好人已经救出来了。”1

月28日，芝英镇前舒村又发生车辆掉

入村口池塘的事故。

“这不是第一次汽车掉入池塘，

光去年就有四五起。”村民卢先生告

诉记者。

18 日，记者来到前舒村找到了这

口池塘。

记者发现池塘边上有一条 2 米多

宽的小路，最宽处也不到 3 米，相向而

行的两车根本无法在路上交汇，而且

小路最狭窄的地方是一个急弯，稍有

不慎，就会发生意外。车辆经过急弯

时，都会自觉放缓车速，小心观察后再

通过。

“如果对路况不熟悉，车子很容易

掉进池塘。”为此，卢先生建议，除了设

置警示标志，还可以在池塘边设置安

全护栏。

但也有村民提出了和卢先生不

一样的看法：“设置护栏的话，可能导

致塘埠头被封，不方便日常清洗衣

物。而且本来就窄的小路会变得更

加狭窄。最重要的是，一些贪玩的小

孩会爬上护栏，万一掉入池塘，后果

不堪设想。”

对于池塘周边的安全防护措施，

前舒村党支部书记唐建华表示：“村

两委将尽快重新设置安全警示标志，

提醒来往车辆。并将池塘周边的安

全防护工作列入今年的工作计划，村

两委会专门开会，讨论商定一个合理

的方案。”

在现场采访中，记者还了解到掉

入池塘的车辆大部分是外来车辆，由

于对路况不熟悉而导致落水。

“通过这小路可以直达堰头村，外

来车辆为了节省几分钟时间，常常从

这里抄近道。”唐建华介绍，其实往南

山沿村方向的村口就有一条七八米宽

的道路，可以绕道东永一线，再开往堰

头村。

唐建华建议，来往车辆最好选择

更大更宽的道路，不要走村内小路，以

免再次发生意外。

又有汽车掉进池塘
经过前舒村请走村外道路

村口池塘旁的小路仅2米多宽 村庄外围的道路有七八米宽

徐先生春节前来电：我是西虹小

区的住户，现在小区里路灯的前置工

作都已经完成，但是还未投入使用。

马上就要过年了，希望承建部门能让

一部分路灯先投入使用，让主道路路

灯先亮起来，方便小区的住户。

重点办回复：东虹花苑、西虹花苑

路灯的承建单位为市光明送变电工程

有限公司。该公司已在 1 月 29 日（农

历十二月二十）安排施工人员进入两

个小区施工。2月5日（农历十二月廿

七），已完成东虹花苑、西虹花苑的主

道路亮化工作，剩余路灯预计在 3 月

底前完成亮化。

记者俞晓赟报道 17 日 20 时许，

家住江南街道东虹花苑的胡先生开着

车回家。还未到小区门口，胡先生远

远就看见了小区内亮起的路灯。车子

拐进小区，他减弱了车灯灯光，借着两

侧的路灯灯光，缓缓驶向家里。

“这路灯亮起来了就是方便，照亮

了回家的路。”能赶在节前使主道路的

路灯亮起来，胡先生对承建单位由衷

地感谢，为他们的工作进度点赞。

胡先生说，虽然承建部门早已完

成路灯安装前置工作，但是一个月前，

小区里连路灯灯杆都还没立起来。一

到晚上，整个小区除了住户家的灯光，

道路上漆黑一片，晚上走在路上非常

不安全。

与东虹花苑情况相同，在相邻的西

虹花苑，以前也一直没有路灯。当时，

西虹花苑的住户徐先生还向8890便民

服务平台表达了自己的担忧：过年时，

来走亲访友的人比较多，晚上小区里没

路灯，出行十分不便。

东虹花苑、西虹花苑的住户都希

望小区内的路灯尽快亮起来，最好是

过年前能让一部分路灯先亮起来。没

想到，光明送变电公司竟然真的实现

了他们的“新年愿望”。

1 月 29 日，由路灯班班长邵旭彪

带队，20名施工人员分成两组，同时进

驻东虹和西虹花苑施工。竖电杆、放

电缆、安装配电箱，经过一周的加班加

点，路灯班终于在2月5日完成了两个

小区50多盏路灯的安装工作。

“先亮起来的路灯主要在小区的

主道路和两个广场，剩下 200 多盏未

安装的路灯，等正月十六安装工上班

后，我们会马上派人去安装。”邵旭彪

说，所有工作将在3月底完成。

年前部分路灯已点亮
剩下200多盏一个月内将装好
东虹花苑、西虹花苑居民为承建单位点赞

酒店噪声扰民
已整改完成

胡先生来电：康廷大酒店从早

上七点到晚上九点播放同一首歌

的音乐，声音很大，影响附近住户

休息，希望有关部门处理。

城管执法局：我局大队执法队

员接到派单后，立即和康庭大酒店

负责人取得联系，劝导并督促他们

将音乐声音调小，以减少对周边居

民的干扰。目前，该酒店已完成整

改。后续我大队将依照职能继续

加强巡查监管。

租户用木头生火
经劝导已开始整改

市民来电：龙川西路 3 幢 13 号

楼下车库出租给外地人，他们平常

用木头烧火，烟味重，影响附近住

户的生活，也存在安全隐患，希望

相关部门处理。

西城街道：诉求人反映情况属

实，确有 4 户人家的车库门前垃圾

乱堆放并用木头生炉烧水。飞凤

社区曾在去年8月份对龙川区块的

楼道卫生进行了集中整治清理，也

对这几户进行了劝导。最近社区

工作人员再次上门劝导。目前租

户已开始整改。

樟树影响行车视线
争取协调移除

卢先生来电：芝英镇儒堂头村

芝石路上，路边房屋门口的大樟树

挡住道路，影响通行视线，容易引发

交通事故，本人就在该处发生过两

次交通事故，希望相关部门能将该

栋房屋门前樟树先移除，并将门口

的水泥墩拆除，使道路畅通。

芝英镇：经现场查看，市民反

映地点确有一棵樟树，对车辆通行

视线略有影响，但未遮挡全部视

线。该树为石四线道路两侧绿化

树木，且在另一村民门口，已告知

诉求人，我镇干部将尽量协调，争

取移除这棵樟树。若不能移除，将

在该处设置警示标志。

线路常跳闸断电
找到原因后恢复供电

王先生来电：花街镇八字墙村

有一条线路经常断电，希望相关部

门派技术人员检修。

供电局：根据王先生反映的情

况，花街供电服务站派工作人员到现

场进行查看。经查，该情况是由于用

户内部线路漏电造成，用户曾私自拆

除家用漏点保安器引起越级跳闸，现

已处理完毕，恢复正常用电。


